

LA MUTILACIÓN COMO UNA CRUEL PRÁCTICA DE CONTROL DE LA PROTESTA SOCIAL EN CHILE

Declaración de la Red de Centros CLACSO de Chile y del Comité Directivo

11 de noviembre de 2019

El Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales lamenta profundamente el ataque a Gustavo Gatica Villarroel, estudiante de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, institución que forma parte de nuestra red de Centros. El joven de 21 años fue herido en ambos ojos el día 8 de noviembre con una descarga de balines en una de las jornadas de protesta que se han llevado a cabo en Chile desde el 18 de octubre.

Nos sumamos a las voces de denuncia a las violaciones a los Derechos Humanos que están ocurriendo en Chile y al enérgico repudio del uso de la tortura y mutilación ocular como prácticas sistemáticas de represión de las manifestaciones sociales, y de amedrentamiento, provocación y miedo en la población. Nos solidarizamos con Gustavo –miembro de nuestra comunidad– y con las casi doscientas personas que en las últimas semanas han sido víctimas de esta cruel forma de violencia.

Red de Centros CLACSO en Chile
Comité Directivo de CLACSO

Secretaría Ejecutiva de CLACSO
Estados Unidos 1168
Ciudad de Buenos Aires, Argentina